

EL PENTAGRAMA DEL CONOCIMIENTO

Escribiendo para la Universidad del siglo XXI



AUTORÍA Y COMPILACIÓN GENERAL:

Carlota Eugenia Ortega Sanginez

Oswaldo Enrique Minga Díaz

Omar Vinicio Guamán Córdova

Edgar Fabián Maldonado Ortega

Rodrigo Vicente Ortega Sanjinez

El pentagrama del conocimiento

Escribiendo para la Universidad del siglo XXI

Carlota Eugenia Ortega Sanginez
Oswaldo Enrique Minga Díaz
Omar Vinicio Guamán Córdova
Edgar Fabián Maldonado Ortega
Rodrigo Vicente Ortega Sanjinez

Esta riguramente prohibido por la ley, la reproducción y difusión total o parcial de la presente Obra Literaria, en cualquier forma, grabación, magnetofónica y cualquier otro sistema de almacenamiento de información, sin el previo consentimiento por escrito de los autores.

Todos los derechos reservados de los autores 2012 ®

Registro de la propiedad intelectual: CUE000437-IEPI

Diseño de portada: Omar Vinicio Guamán Córdova

Revisión de estilo: Oswaldo Enrique Minga Díaz

Corrección de estilo: Omar Vinicio Guamán Córdova

Primera Edición: 2012

Impresión:

Offset Grafimundo

Cariamanga y Sucre · 2 589570 · 0999952907

Loja - Ecuador

El presente trabajo cultural ha sido elaborado con el esfuerzo intelectual y económico de los autores.

PRÓLOGO

Ha nacido la idea que nos entusiasmará a todos y nos comprometerá a seguir trabajando como verdaderos universitarios de valor, dedicación y entrega, a permanecer velando por el progreso y desarrollo de nuestra Alma Máter. Vigilantes a mantener una imagen acreditada y de distinción.

Son muchos los objetivos que subyacen al haberse escrito este libro, entre otros, difundir el trabajo intelectual y creativo de quienes formamos parte de la Universidad Nacional de Loja, docentes, empleados y estudiantes; lograr incentivar en la comunidad universitaria, el espíritu por la lectura, sobretodo a los señores docentes para que plasmen sus experiencias y conocimientos logrados en sus años de ardua labor académica superior, entre otros.

EL PENTAGRAMA DEL CONOCIMIENTO: Todo lo interno de éste Libro-Revista es estrictamente sólo de personal de la Universidad Nacional de Loja.

Para hacer realidad esta idea, nosotros los autores hemos contado con la ayuda generosa de las pertinentes autoridades de la entidad educativa: personal docente y administrativo, estudiantes en general en el esfuerzo y decisión de salir adelante al engrandecimiento de nuestra cultura universitaria y lojana a la vez. Espero que este modesto pero significativo ejemplar sea bien acogido por la ciudadanía, lo que significaría la verdadera incitación para que se continúe trabajando en el quehacer cultural cada vez mejor.

Los Autores

PRÓLOGO

Ha nacido la idea que nos entusiasmará a todos y nos comprometerá a seguir trabajando como verdaderos universitarios de valor, dedicación y entrega, a permanecer velando por el progreso y desarrollo de nuestra Alma Máter. Vigilantes a mantener una imagen acreditada y de distinción.

Son muchos los objetivos que subyacen al haberse escrito este libro, entre otros, difundir el trabajo intelectual y creativo de quienes formamos parte de la Universidad Nacional de Loja, docentes, empleados y estudiantes; lograr incentivar en la comunidad universitaria, el espíritu por la lectura, sobretodo a los señores docentes para que plasmen sus experiencias y conocimientos logrados en sus años de ardua labor académica superior, entre otros.

EL PENTAGRAMA DEL CONOCIMIENTO: Todo lo interno de éste Libro-Revista es estrictamente sólo de personal de la Universidad Nacional de Loja.

Para hacer realidad esta idea, nosotros los autores hemos contado con la ayuda generosa de las pertinentes autoridades de la entidad educativa: personal docente y administrativo, estudiantes en general en el esfuerzo y decisión de salir adelante al engrandecimiento de nuestra cultura universitaria y lojana a la vez. Espero que este modesto pero significativo ejemplar sea bien acogido por la ciudadanía, lo que significaría la verdadera incitación para que se continúe trabajando en el quehacer cultural cada vez mejor.

Los Autores

Con el aval técnico de:

LA REVOLUCIÓN
CIVILIZADA
Avanza!



Ministerio de Cultura
del Ecuador



...No es Sabio el que sabe, sino el que no sabe y quiere aprender; pero no todo sabio se dedica en toda su vida sólo a aprender; lo consagra a enseñar y servir. Los sabios siempre aprenderán a discutir mientras los necios se facultarán de imponer sus ideas. Hoy he aprendido que los días más felices de mi vida son aquellos que nos convierten en sabios abundante de paz interior...

